

CAUA会誌創刊に寄せて

CTC 伊藤忠テクノサイエンス株式会社
代表取締役社長 後藤 攻

CTC Academic User Association (CAUA) が設立1周年を迎えられ、ここに会誌である「ViewPoint」創刊号を発刊されますことを心からお祝い申し上げます。

この1年は「インターネット・ビジネス元年」といわれ、インターネットに関するソリューション提供とトータルなサポートを目指すCTCの経営はおかげさまで順調に推移しており、2000年度通期の業績は期初の予想を大きく上回るものと見込んでおります。これも皆様のご愛顧とご支援によるものと、厚くお礼申し上げます。

さて、CAUAは、教育機関のユーザの皆様と、CTC、およびCTCのパートナーである海外の先進ITベンダーの三者で、情報交換を行い、協力をおこなう貴重な場です。こうした情報交換や協力により、新しいシステムやサービスが生まれ、研究教育の場に先進的なインフラ環境を構築されることにより、この三者は共に繁栄できるわけです。

今年は、こうした三者のコラボレーションをより発展させたいと考えています。例えば、大学の知識や見識、そしてCTCとITベンダーの先進的な技術力や製品力を活かして、電子自治体の推進をお手伝いするのはどうでしょう。また、ゲノム研究の推進を共同で行なうこと等も考えられるでしょう。このようにCAUAのコラボレーションを発展させることにより、共存共栄の輪を社会に広げていけるのではないのでしょうか。

CTCは微力ながら、会員の皆様の研究教育を、さまざまなレベルで、さまざまな分野においてお手伝いしたいと思っています。何か困ったことがある時、また素晴らしいアイデアをお持ちでそれを実現したい時など、まずCTCにご相談ください。

最後に、CAUAのますますのご発展と、会員の皆様のご健勝とご活躍を心から祈念申し上げます。